

habe ich geantwortet, weil derselbe  
in den Worten: "Vielleicht war Ihnen  
und Herrn Prof. Schäfer vielleicht in Erinnerung,  
dass ich seit 20 Jahren an den  
Mon. mitgearbeitet und der Centraldirektion  
seit 8 Jahren angehört habe" ei-  
nen persönlichen Vorwurf gegen mich zu  
involvieren schrießt. Ich schrieb ihm also:  
Nicht hatte zwar angenommen, dass er nicht  
mehr für das N. A. mitarbeiten würde, falls  
er auf seinem Entschluss des Auftritts aus  
der Centraldirection beharrten sollte. Mög-  
lich des Nachrufs auf Monsees hatte aber  
doch die Sache anders gelegen: er wäre lange  
vor den jetzigen Differenzen zugesagt gewesen,  
und es sei nur Zufall gewesen, dass derselbe  
nicht längst in meinen Händen sich befunden  
hätte. 2) erlaubte ich mir ihm offen zu sagen,  
dass m. E. der Keim der diesjährigen Diffe-  
renzen darin läge, dass er ohne irgendwelche  
Fühlungnahme mit uns andern Abgeordneten  
zum Abteilungsleiter und zum Mitglied  
der Centraldirection vorgeschlagen hätte. Er  
entzog sofort auf einstimmigen Widerspruch ge-  
stohlen sei. Wenn keine Körperschaft und keine